

ニュース おおつか 2

発行元 筑波大学附属大塚特別支援学校高等部広報委員会
発行日 令和6(2024)年 5月 20日(月)

新入生かんげい会が おこなわれました

4月26日(金)、学校の体育館で歓迎会が行なわれました。高等部全員が参加しました。自己紹介とレクリエーションをしました。楽しめました。高等部では6人の新入生を迎えました。



(文責：広報委員会)



ゲームでみんな 大盛り上がり

まず最初に仲間探しゲームをしました。先生の笛の回数で仲間を探して自己紹介をするゲームです。

次にホッケーをしました。プロジェクトンマッピングを使って、手を広げてたり縮めたりして相手のゴールに入れるゲームです。

次に風船運びをしました。お腹で運んだり、うちわを使って運んだりするゲームです。

最後にダルマさんの1日をしました。歌う、寝るなど指示されたお題をやるゲームです。

勝ったチームも負けたチームも両者とも笑顔で楽しそうでした。

(文責：広報委員会)



風船運びゲーム



(写真選定：広報委員会) だるまさんの一日(泣く、変身ポーズ) ▲



さいごに みんなで きねんさつえい ありがとうの みんなで なかよく がんばりましょう ▲

1年生に かんそうを インタビューしました

「楽しかったのは、風船運びと、ダルマさんの1日が楽しかった。」と話してくれました。楽しかった理由を聞くと、「風船運びは、先輩と協力して難しかったけどたのしかったです。ダルマさんの1日は、指示役を頑張ったからです。」と話してくれました。

*質問、回答、文責、ともに広報委員会